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PAUTA DA REUNIÃO

1- Leitura e aprovação da ATA.

2- Implantação de jardins de chuva.

3- Devolutiva e data de reunião “Clube Thomaz Mazzoni”, ofício
16.

4- Devolutiva cerca Praça Erótides de Campos, ofício 09.

5- Devolutiva do ofício 15 - anemômetro.

6- Devolutiva do ofício 11.

7- Plano e arborização e datas.

8- Considerações finais.

9- Ausência de conselheiros.

10- Ausência do presidente do CADES Vila Maria.

INÍCIO DA REUNIÃO

No dia 10/11/2022 às 19 horas e 40 minutos inicia a reunião
ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE
MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, remotamente pela
plataforma MEET com a leitura e aprovação unanime da ata do mês
de outubro realizada pela conselheira Samanta.

Após a leitura da ata, é solicitado que se façam algumas retificações
e inclusões de assuntos abordados na reunião anterior. No decorrer
das retificações Rebeca informa que entrou no GeoSampa e
analisou as áreas verdes significativas para desenhar o plano
municipal para a região, além do levantamento de locais para
plantio.

Ramos sugere a Avenida Nadir Dias de Figueiredo e Daniel se
mostra disponível para informar e visitar os locais possíveis para
realizar os plantios juntamente com Rebeca.

Devido à rouquidão, Gilvan pede para que Samanta faça a leitura
das devolutivas efetuadas pela Subprefeitura começando pela
implantação dos jardins de chuva. A Subprefeitura implantou no
começo do ano um jardim de chuva na esquina da Rua Luis Pizzoti
com a Rua Elisa Pizzoti, a Secretaria implantou em várias regiões
da cidade de São Paulo, e já foi pedido informações de quais foram
na região da Subprefeitura da Vila Maria para trazer a
conhecimento de todos. Hélio rebate que há controvérsia, sendo
uma resposta muito efêmera, pergunta para nossa região e não de
São Paulo e relembrou que a resposta da Subprefeitura pra não
realizar mais jardins de chuva na região é devido a falta de pessoal
para construção e implantação. Ramos diz que tem jardim de chuva
em outras regiões na ligação Leste-Oeste (Higienópolis) e que para
nossa região é significativo por se tratar de área de várzea.
Continua discorrendo que ontem teve reunião do CADES
Municipal e teve contato com técnicos de Campinas. Hélio
relembra que no orçamento se fala muito de jardim de chuva.
Daniel ressalta que indicou um local na Vila Guilherme para
implantação de jardim de chuva, uma praça que no entorno é
constituído por empresa grande, restaurante e que todos reclamam
que quando chove o local alaga, mas aparentemente nem teve visita
pela Subprefeitura, pois não houve retorno. Hélio relembra sobre a
especialista da FMU, que pesquisa e reunião nem foram passadas
pelo conselho e devido a contato de alguns conselheiros, não houve
mais procura de gabinete, nem Subprefeitura. Daniel volta
comentar que plantaram muitas árvores na rua da casa dele, porém
em época errada, época em que não chovia, o que significa que o
conselho nunca é informado e procurado para as decisões, não
respeitam hierarquia, ação que ignorou o conselho. Hélio diz que
em redes sociais, as ações ambientais o CADES nunca é
comunicado, passando a impressão de que o poder público quer
desmontar os conselhos. Sueli questiona sobre a necessidade de
fazer uma representação contra isso e relembra que na Praça Santa
Eduardo entre outras praças estão pavimentando canteiros e por
motivo maior terá que submeter essas situações à apreciação do
conselho, que seja solicitado reunião com o Subprefeito, o qual
necessita participar das reuniões e diz que precisa do compromisso
do presidente do conselho, não quer mais que seja cimentada área
verde sem a apreciação do conselho. Quanto ao ofício 16, referente
às podas irregulares no Clube Thomaz Mazzoni, a informação que
se tem é que o local será um centro olímpico com várias melhorias
para a região, porém quanto ao pedido de fato ainda está
aguardando maiores informações. Conselheiros ressaltam que a
própria Rebeca pode auxiliar nos procedimentos efetuados no
clube, inclusive a própria matéria orgânica para não ser descartada,
pois é utilizada. Sueli sugere organizar uma comissão para realizar
visita no clube e que falta pegar um contato da Secretaria de
Esportes. Hélio comenta que os secretários não se alinham. Rebeca
também ressalta que precisa marcar uma reunião com a Secretaria
de Esportes , pois o plantio é feito pelo SEI, de repente fazer um
plano de plantio, cujo já está dentro de suas prioridades.

A próxima devolutiva é o cercado da Praça Erótides de Campos, foi
verificado pela fiscalização da Subprefeitura se tratar de

cercamento irregular e que será providenciado a retirada pelo setor
competente. Próximo assunto é referente ao anemômetro, onde a
Subprefeitura ainda está verificando onde adquirir e se existe a
possibilidade. Ramos explica que essa tal possibilidade se deve ao
fato do anemômetro da região do Jaçanã ter sido furtado, porém em
15 dias conseguiram adquirir um novo e que o contato é feito para a
SIURB. Hélio diz que existe o ofício e foi repassado para
Subprefeitura encaminhar a quem de direito, por isso pede ao
Gilvan o número do SEI, aliás pede para passar todos os números
de SEI de todos os ofícios.

Continuando com as devolutivas, passa para o ofício 11, a respeito
da empresa CLD Empreendimentos, e que a solicitação ainda está
sendo tramitada no setor de fiscalização da Subprefeitura. Hélio
rebate que Subprefeitura não se conversa, dando a impressão de que
os pedidos ficam engavetados, cobra posicionamento para não
ocorrer em prevaricação. Obras inadequadas estão acontecendo no
Rio Cabuçu, região da Subprefeitura é uma das menos arborizadas
de São Paulo levando a vários problemas respiratórios de quem
mora na região. Ailton diz que não consegue ver devolutivas
efetivas feitas pela Subprefeitura, compromete-se a participar mais
das reuniões e pretende voltar com a educação ambiental com o Dr.
EcoPlanet. Gilvan se defende alegando que acompanha o
encaminhamento dos ofícios e faz as devolutivas. Samanta ressalta
que o conselho não está cobrando Gilvan, mas sim a Subprefeitura.
Hélio relembra que o CADES foi criado pela própria Secretaria do
Verde e Meio Ambiente e pede para a SVMA cobrar mais
comunicação com os conselhos, que as cobranças tenham
devolutivas mais concretas e precisas. Novamente sem respostas
concretas, Hélio sugere dar prazos para as devolutivas. Ramos
ressalta a conversa que teve com Lacava, que faz parte da
Comissão de Urbanismo e Meio Ambiente, nas reuniões do
CADES Municipal e que o mesmo está preocupado com as obras
no Rio Cabuçu. Informa que o engenheiro João Victor da Sanca
recebeu a equipe de fiscalização da SVMA liderada pelo Fábio
Traldi, a resposta da vistoria foi que houve a remediação do solo
contaminado e que de acordo com o RIVLE está tudo correto.
Agora necessita ter a vistoria da CETESB onde foram construídos
os galpões, a questão é: para onde vai essa água? Subiram o solo
quase 6 a 7 metros de altura, construíram novo empreendimento,
alteraram a margem do rio e terá consequência. Existe problema na
fiscalização dos galpões, continuar discorrendo que houve 650
milhões de reais de obras executadas, chamada de engenharia cinza,
tinha um vertedouro que fora extinto.

Seguindo a próxima resposta sobre o plano de arborização, fica a
responsabilidade de discussões e apresentação de sugestões por
parte dos conselheiros conforme orientações passadas na última
reunião realizada com a dona Priscila. Diante disso, Rebeca se
pronuncia sobre os três temas relevantes apontadas por ela:
corredores, Plantio e manejo de leucenas. Ressalta sobre o
mapeamento das áreas verdes significativas para o plantio e Hélio
convida o Rodrigo a auxiliar no mapeamento. Rebeca informa que
pretende contatar o PAVS (Programa Ambientes Verdes e
Saudáveis) que tem contato com as escolas. Explica que, na base do
Clube Thomaz Mazzoni ficavam estocadas as mudas do Norte 02,
devido a invasão e vandalismo, foi transferida para Mooca por
conta da terceirizada que se mantinha no bairro. Com o contrato
novo, as mudas ficam estocada no Sítio Morrinhos, nas Brás Leme,
havia uma possível transferência para o Parque do Trote, porém
devido ao fluxo de caminhões ficou permanecido no Sítio
Morrinhos Rebeca continua explicando que para os plantios as
muda são sempre provenientes do Viveiro Manequinho Lopes e que
a empresa contratada se chama Florestana.

Conselheiros relembram que na Rua Dona Albertina Domingos, na
Vila Maria Alta quem um viveiro e que está parado, sempre tem
caminhões, seria um bom lugar para retomar o viveiro e que tem
alguém movimentando o local. Rodrigo lembra que antigamente
munícipes tinham direito a 3 mudas e que o diretor que assumiu o
banco de alimentos é bem acessível.

Gilvan informa que Rute pediu para fazer o levantamento da
frequência dos conselheiros do CADES. Selma da vigilância em
saúde divulga sobre a Semana da Arbovirose e que a Zona Norte
terá um stand no Center Norte e que terão vários serviços pelos
profissionais da saúde incluindo os agentes de combate a endemias.
Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às
21h40min, a qual foi extraída a ata redigida pela Secretaria
Samanta e será enviada ao Presidente do Cades e demais
conselheiro para ser lida e aprovada por e-mail e/ou WhatsApp
conforme definido no regimento interno.

ATA DA 11a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA

SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO

AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA

DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA MARIA-
VILA

GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO 2022/2023

15.12.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - PRESENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG - AUSENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
AUSENTE: Gilvan Barroso de Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - AUSENTE JUSTIFICADA

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - AUSENTE NÃO JUSTIFICADA

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - AUSENCIA
JUSTIFICADA

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE não justificada

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE NÃO
JUSTIFICADA

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - PRESENTE

Ailton Bolignari Suplente - PRESENTE

Esther Violeta Morete Suplente - AUSENCIA JUSTIFICADA

Samanta Gouveia Parisi Suplente - AUSENCIA JUSTIFICADA

Denise Lopes Suplente - AUSENCIA JUSTIFICADA

Meire de Souza Suplente - AUSENCIA JUSTIFICADA

PAUTA DA REUNIÃO

1- Leitura e aprovação da ata anterior;

3- Resumo da reunião realizada no clube Thomaz Mazoni;

4- Polo logístico Dutra e conversa com a empresa, conforme ofício
17;

5- Retrospectiva CADES VMG 2022;

6- Demandas;

7- Encaminhamentos;

8- Confraternização.

INÍCIO DA REUNIÃO

No dia 15/12/2022 às 19 horas e 45 minutos iniciou a reunião
ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE
MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, presencialmente no
auditório da Subprefeitura de Vila Maria / Vila Guilherme com a
leitura da ata do mês de novembro e sua aprovação unanime

Após a leitura da ATA, o conselheiro Sr. Daniel exprimiu que os
endereços dos locais das solicitações feitas deverão ser
mencionados e complementa que os presentes sejam suscintos em
suas colocações pois a reunião tivera início tardio às 19h:45min.

O Sr. Marcelo, representando o subprefeito e Presidente do CADES
tomou a palavra para expor as devolutivas cuja primeira fora a
reunião no Clube Tomás Mazoni que em sequência o conselheiro e
coordenador Sr. Hélio fez um resumo de supramencionada reunião
conforme texto a seguir:

“Caros amigos Conselheiros: Na reunião estiveram presentes as
representações da subprefeitura, Marcelo, diretor do clube,
administradores, empresas responsáveis pela zeladoria, equipe de
engenharia da empresa que irá tocar a obra de criação do centro
olímpico, engenheiro agrônomo da secretaria de esportes, Cons.
Sueli, Cons. Rodrigo, Cons. Hélio. A reunião teve início as 15:25,
aproximadamente. A princípio todos se apresentaram e na
sequência nosso CADES relatou nossas preocupações em relação a
forma de manejo arbóreo no clube, bem como a enfática abordagem
de manterem a cobertura de substrato no solo. Conforme ofício
CADES, tema já abordado em nossas reuniões. Rodrigo, Sueli e
Hélio abordam da necessidade da matéria orgânica e criticam a
forma pela qual, atualmente é conduzida a situação, onde as
empresas levam a matéria e descartam. Segundo o Eng. agrônomo
Cesar, da secretaria de esportes há no contrato uma cláusula que
pede que tenham que justificar o trabalho de remoção dos resíduos.
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Argumentamos que tal fato é prejudicial ao solo. O mesmo se
prontificou a tentar mudar isso o quanto antes. Sueli, com a
percepção avançada, diz que a matéria orgânica pode ser usada em
compoteiras também. No tocante às obras de implantação do
parque(ginásio) olímpico, obra orçada em mais de quarenta milhões
de Reais, foi apresentada de forma simplificada alguns pontos
importantes: Segundo a empresa que irá conduzir as obras, ficou
denotado que possuem a preocupação ambiental, sendo que corre
em paralelo todos os trâmites junto a SVMA para as licenças
ambientais, sendo que segundo o Eng. Agrônomo da secretaria de
esportes, até fevereiro devem ter isso.

Segundo o arquiteto da obra, a obra será realizada evitando o
máximo de danos ambientais, sendo que a maior área a ser
construída será uma pista de skate na área mais elevada, que
segundo Rodrigo, já era uma área de solo não bom por ter sido
aterro, mesmo assim com as devidas compensações ambientais no
próprio clube. Enfatizamos que as nascentes sejam protegidas e
conservadas. Rodrigo mostrou as nascentes às equipes técnicas.
Sueli enfatizou da importância da permeabilização do solo do
clube, criticando assim o excesso de concreto. Hélio aborda a
necessidade da obra seguir os mais elevados conceitos de
sustentabilidade, não podendo ser o oposto. Pedimos acesso ao
projeto, bem como uma apresentação em 3d ou maquete, todavia a
empresa alegou que ainda estão fazendo atualização topográfica da
área, vez que o levantamento existente não está correto. Ficaram de
assim que tiverem, fazerem uma nova reunião. O diretor do clube
foi solícito e se dispôs a contribuir com CADES no que
precisarmos. Segundo o engenheiro agrônomo, em relação a
supressão de espécies arbóreas, irão fazer o transplante para outras
áreas, quando necessário. Lembrei destes apontamentos e
compartilhei aqui e peço que Sueli e Rodrigo, completem com seus
apontamentos. Sueli fez lista de presença e anotações importantes
que certamente fogem da minha lembrança. No geral , nosso
CADES deixou claro que não se opõe a criação de um polo
olímpico, desde que a obra não prejudique o Meio Ambiente e nem
a sustentabilidade, bem como a manutenção das nascentes
existentes na área. A lista com os nomes dos que participaram da
reunião está com a conselheira Sueli. Necessária relevância e
importância a atletas de alta performance e com visibilidade
internacional para nossa região. Entendemos que o esporte
agregado ao meio ambiente sustentável é o caminho. Será de suma
importância que este conselho possa acompanhar, fiscalizar, sugerir
e participar através de nossa solicitação junto a subprefeitura ,
conseguimos essa interlocução com o clube. Agradecemos por hora
Marcelo que foi essa ponte e contamos com essa participação nas
próximas fases da obra, inclusive com uma apresentação com
recursos áudio visuais no auditório, para assim visualizarmos as
obras”.

A conselheira Sra. Sueli apontou que na reunião do Clube Tomas
Mazzoni, tivera importante conversa com o representante da SEME
- Secretaria Municipal dos Esportes, onde o mesmo se prontificou
na criação de composteiras, complementou ainda que a empresa
responsável pela criação do Centro Olímpico deverá fazer a
compensação ambiental e ficou questionando sobre os locais da
necessária compensação no entorno e disse ainda que a uma equipe
da empresa acompanhou o conselheiro Sr. Rodrigo para
conhecerem as nascentes existentes no clube, complementou
também, sobre importante questão de piso impermeável e que a
obre tenha a preocupação sustentável.

O conselheiro Sr. Ramos, expressou sua indignação, questionando
sobre a obra do clube e mencionando que, se, a obra se iniciou,
pressupõe-se que exista um projeto e ele fora aprovado para o início
da execução dos trabalhos e ficara estarrecido com fala mais
exasperada com a situação de um projeto ter sido aprovado, início
de obras e a empresa e o arquiteto responsáveis não terem o
conhecimento das nascentes do local que farão tamanhas
construções.

O conselheiro Sr. Ramos questionou ainda quais os nomes dos
responsáveis pela execução da obra como onde a conselheira Sra.
Sueli, informou que o Eng. Agrônomo seria o Sr. Cesar E. R. Lima,
o arquiteto Sr. Otávio Luís Pedroso da empresa RECOMA,
responsável pelo projeto.

O conselheiro Sr. Daniel comentou que a empresa responsável pela
criação do centro olímpico do Clube deverá apresentar o projeto do
Conselho antes da finalização da obra.

O conselheiro Sr. Ramos ressaltou que frequentou o Clube Tomas
Mazzoni desde o ano de 1966, que é um importantíssimo
equipamento público para a região e enfatiza sua a perplexidade
com a empresa responsável pelo desconhecimento das nascentes
exigindo o cuidado e manutenção destas.

O Sr. Marcelo segue com a devolutiva sobre o Polo Logístico Dutra
mencionando que o motivo da ausência da empresa fora, em parte,
pelo fato de que como não tem acesso ao e-mail pessoal do
presidente Sr. Roberto Godoy, para o envio do convite com certa
antecipação e que posteriormente o fez e aguardou resposta da
empresa sobre data para uma reunião com este Conselho.

Sr. Ramos fez três apontamentos onde primeiro: comentou sobre a
supressão dos vertedouros públicos de domínio estadual que faziam
parte do Rio Cabuçu: segundo: suspeita de extinção da Área de
Proteção Permanente (APP) que fazia parte das estruturas naturais
de controle de passagem das águas no período das chuvas de verão
mais agressivas em especial no período do fenômeno El-Ninho; e

terceiro: sobre a questão do solo contaminado, sua duvidosa
movimentação, e o futuro acionamento da CETESB para esclarecer.
Pois esta obra apesar de seus impactos socioambientais não teve a
instalação, do EIA/RIMA instrumento de estudos preliminares
fundamentais, e permanece o viés da dúvida referente a proteção
contra enchentes e alagamentos já solucionada com a obra de
Canalização do Rio Cabuçu de Cima finalizada em 2001 orçada em
99 Milhões de Dólares (R$ 545 Milhões de Reais - 12/01/2023);
visto que a Construtora SANCA conforme as placas em toda a área
de construção, NÃO atendeu ao convite de apresentação do projeto
do Polo Logístico Dutra (via Ofício), suas estruturas físicas e
técnicas para esta data. Ficamos indignados; mas emitiu
considerações à Subprefeitura, e os motivos do NÃO
comparecimento

O conselheiro Sr. Ramos, como os demais conselheiros presentes
questionam e solicitam o registro nesta ATA, da ausência da
empresa responsável pelo Polo Logístico Dutra que não deverá se
tratar mais de um simples convite e sim uma convocação pois o
assunto problemático, além de ser de longa data traz muitas
consequências desastrosas à região do entorno. O Sr. Ramos elucida
ainda sobre a gravidade da situação de chuvas com possíveis 90
mm no bairro de Vila Maria, conforme fontes de institutos
meteorológicos e a falta do equipamento de medição em nossa
região é desastrosa poisas inundações serão cruciais se providências
não forem tomadas.”

O Sr. Marcelo, seguiu com a pauta respondendo sobre
apontamentos do Regimento Interno do Conselho, lê um e-mail
enviado pela Secretária do Verde e Meio Ambiente que relatava
sobre a eleição dos candidatos ao CADES( VAGAS
REMANESCENTES) que deverá ser realizada em 06/02/2023 com
inscrições iniciadas em 02/01/2023 e encerradas em 22/02/2023.

O conselheiro Sr. Daniel comenta que o vereador da região poderia
indicar pessoas que poderiam concorrer e compor as vagas
remanescentes do Conselho e continua com a palavra para expor as
justificativas de suas ausências dele e da conselheira Sra. Sonia, por
problemas pessoais e delicados com relação a saúde de membro
familiar. A conselheira Sra. Sueli questionou ao coordenador Sr.
Hélio quais os nomes dos conselheiros titulares que serão
exonerados bem como os nomes dos suplentes que assumirão e que
tal levantamento será feito tanto pela secretaria que supervisiona o
Conselho como o Presidente e Coordenação dele.

O Sr. Marcelo fez menção ao calendário das reuniões do próximo
ano e o Sr. Hélio, juntamente com Sr. Rozimá destacam e definem
as seguintes datas: 12/01, 09/02, 09/03, 13/04, 11/05, 08/06, 13/07,
10/08, 14/09, 12/10, 09/11 e 14/12 das 19hs às 21hs. O Sr. Marcelo
seguiu com as devolutivas dentre elas: sobre a limpeza do bueiro
que havia sido realizada, no entanto o Sr. Ramos rebateu que
passara no local e a sujeira permanece.

O Sr. Marcelo menciona sobre o espaço ocioso que deveria ser a
sede do CADES Vila Maria, e o conselheiro Sr. Ailton comenta que
tal espaço está impossibilitado de utilização pelo atual estado de
degradação, sem energia elétrica e água disponíveis, alémda falta
de limpeza e conservação do espaço, impossibilitando a utilização e
será mercada uma nova vistoria para confirmação dos fatos e as
providências necessárias. O conselheiro Sr. Ramos lamenta a não
disponibilização de equipamento projetor para a apresentação de
informações, gráficos e estatísticas pertinentes as pautas da reunião
bem como enfatiza a ausência da empresa responsável pelo Polo
Logístico Dutra exigindo uma atuação mais contundente do
subprefeito para convocação da mesma e reunião extraordinária se
for o caso.

O conselheiro Sr. Alberto, menciona ao representante Sr. Marcelo,
ao aproveitar o assunto sobre atuações da subprefeitura que para
fazer a manutenção no projeto de horta comunitária necessita, a
cada seis meses, de um caminhão de terra.

Continuando com as devolutivas o Sr. Marcelo fala sobre a
passagem da escola Maria Antonieta sobre o ofício do CADES à
ENEL; fala ainda sobre as árvores “Ficus” no canteiro central.

A conselheira Sra. Sueli cobrou, veementemente, a manutenção das
praças em nossa região, principalmente na Praça Erotides de
Campos e Diamantino de Jesus, comentou sobre a indignação da
falta de recursos financeiros da subprefeitura Vila Maria/Vila
Guilherme para tais manutenções e perguntou ainda sobre de quem
é a responsabilidade pela implantação e manutenção de
equipamentos de playground das praças e destacou a Praça
Lourenço de Bellis e enfatiza a cobertura vegetal após os plantios.

O conselheiro Sr. Ramos comentou que fora realizada reintegração
de posse na Avenida do Poeta e questiona ao Sr. Marcelo,
representante do presidente e subprefeito sobre qual empresa ou
pessoa física que responde pelo pedido de reintegração, bem como
pela execução das obras.

Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às
21h30min, a qual foi extraída a ata redigida, ocasionalmente, pelo
conselheiro Sr. Ailton e será enviada ao Presidente do Cades e
demais conselheiros para ser lida e aprovada por e-mail e/ou
WhatsApp conforme definido no regimento interno.

ATA DA 12a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E

CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA-VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO
2022/2023 - 12.01.2023

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - AUSENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG - AUSENCIA Justificada:
Samanta Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso de Carvalho

Representante de SVMA - PRESENTE: Rebeca

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - AUSENTE justificada

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - AUSENTE sem justificativa

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - AUSENTE justificada

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE sem justificativa

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE SEM
JUSTIFICATIVA

Daniel Gomes Aguilar Suplente - AUSENTE justificada

Jose Ramos de Carvalho Suplente - AUSENTE justificada

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE justificada

Ailton Bolignari Suplente - PRESENTE

Esther Violeta Morete Suplente - PRESENTE

Samanta Gouveia Parisi Suplente - AUSENTE justificada

Denise Lopes Suplente - AUSENTE justificada

Meire de Souza Suplente - AUSENTE

PAUTA DA REUNIÃO

1. Aprovação da ata da reunião de dezembro/22 -

2. Plano de ação do Cades MG para o ano de 2023

3. Posicionamento da Subprefeitura diante da problemática Av Do
Poeta

4. Situação da drenagem em vias e Bueiros (entupidos)

5. Necessidade de jardins de Chuvas e posicionamento oficial da
Subprefeitura

6. Atualização em relação ao Polo Logístico Dutra e impactos
hídricos na região

7. Atualização da Situação das obras no Clube Thomaz Mazoni

8. Temáticas ambientais, climáticas e planejamento socioambiental

9. Arborização e situação de praças e áreas

INÍCIO DA REUNIÃO

No dia 12/01/2023 às 19 horas e 55 minutos iniciou a reunião
ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE
MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, presencialmente no
auditório da Subprefeitura de Vila Maria / Vila Guilherme com a
leitura E APROVAÇÃO POR UNANIMIDADE da ata do mês de
novembro.

Fora realizada a leitura da ATA para aprovação de todos.

O conselheiro Sr. Alberto questionou de onde viera a decisão sobre
a eleição, bem como as informações sobre a permanência ou
exoneração de integrantes do Conselho, tendo em vista que seu
nome estaria erroneamente em lista de ausentes e o mesmo é
participante das reuniões.

O Sr. Gilvan verificará se a retificação do conselheiro Sr. Alberto
fora realizada.

A conselheira Sra. Sueli questionou sobre as frequências do Sr.
Conselheiro Alberto nas reuniões.
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